

## 「SAMPE JAPAN 先端材料技術展 2017」にて金沢工業大学が表彰される

Written by Yasuhiro Takata on December 15, 2017

11月29日～12月1日、東京ビッグサイト(東京都江東区有明)にて開催された、先端材料とその加工技術を主体にした展示会「SAMPE JAPAN 先端材料技術展 2017」において、金沢工業大学が過去5回出展し、本展示会の意義を高める上で多大な貢献をしたことがSAMPE JAPANから表彰されました。

多数回出展の表彰において、10回出展が3社、5回出展が1法人、1団体、5社の合計10機関に先端材料技術協会(SAMPE Japan)影山和郎会長より表彰状が渡され、金沢工業大学からは金原 勲先生が表彰を受けました。

本展示会は2年に1度開催され今年第15回目の開催であり、その中で本学の出展は1997年の第5回から第8回まで毎回出展し、今回14年ぶりに本学の革新複合材料研究開発センターからの出展を行ったことで計5回の出展となりました。



影山協会会長と表彰状を受けた金原勲先生



受賞した表彰状